



3 強烈アタック



1 太鼓



2

物品販売



ビーズ教室

2



ライブ&ダンス



2

イースターエッグ教室

3 九州ビーチバレーリーグ開幕戦！

4月22日(日)、大崎町ビーチ専用競技場において九州ビーチバレーリーグ2012開幕戦 in おおさきが開催されました。

県内外から23チームが参加し、男女2名ずつの4名で戦うミックス4で熱戦が繰り広げられました。

試合では、砂地をものともしない強烈なアタックや、果敢なレシーブなど、多彩なプレーに会場は大変な盛り上がりでした。

昼食時には、ウナギの蒲焼きが配布され、選手らが列を作りました。優勝チームや参加者には、町内の各企業の皆様からご協力いただきました特産品などが贈られました。

1 野方ふれあいコンサート！

3月24日(土)、野方小学校屋内運動場において第2回生涯学習野方ふれあいコンサートが開催されました。

野方小学校児童によるダンスに始まり、ピアノ演奏、フラダンス、和太鼓の演奏などバラエティーに富んだ内容となりました。

2 道の駅長祭り！春

4月21日(土)、あすばる大崎において道の駅長祭りが開催されました。

当日は、あいにくの雨となり、途中場所を室内に移しての開催となりました。

祭りは、朝市にはじまり、ワークショップ(ビーズ教室、イースターエッグ教室)、物品販売が行われ、家族連れで賑わいました。

最後は、即興ライブが行われ、その圧倒的なパフォーマンスに来場者から拍手が贈られました。